
 

 

Anfrage der Beiratsfraktion der CDU-Fraktion für die Sitzung des Vegesacker 
Beirats am 19.08.2024 
 
Nach einem Neubau und Fertigstellung einer Toilettenanlage sind die Toiletten für die 
Schülerschaft in der Gerhard-Rohlfs-Oberschule seit längerem und weiterhin nicht benutzbar. 
 
Daher erfolgen die anschließenden Fragen an die zuständige(n) Stelle(n): 
 

1. Wie ist der aktuelle Sachstand nach dem Neubau und der Fertigstellung der 
Toilettenanlage? 

2. Wann wird die Schülerschaft mit einem notwendigen Transponder ausgestattet, sodass die 

Toilettenanlage betretbar und benutzbar wird? 
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